13ème rente : chaque voix a compté! MERCI!

Le 3 mars 2024 restera dans les mémoires comme le jour où le peuple a fait entendre sa demande que les personnes retraitées puissent vivre une vie digne. Cette importante victoire doit maintenant se concrétiser sur le plan de son financement. Pour le moment, nous faisons confiance aux autorités fédérales pour qu'elles mettent tout en œuvre pour une entrée en vigueur de la 13ème rente au 1er janvier 2026. Cependant, L'AVIVO restera très attentive à la solution retenue.

Cette victoire n'est que la première étape d'une série de votations très importantes en 2024. Nous devrons engager toutes nos forces pour que le vote sur l'assurance maladie du mois de juin prochain soit également un succès. L'AVIVO sera également attentive à ce que les rentes de veuves et de veufs à vie ne soient pas supprimées.

En plus de ces grandes échéances fédérales, l'AVIVO Lausanne reste attentive à toutes les améliorations possibles pour la vie des ses membres sur le plan communal.

Par ailleurs, vous découvrirez dans le petit bulletin de belles occasions de convivialité et de partage car il est important de rester engagé dans une vie sociale riche.

Votre présidente, Anne-Catherine Lyon